

Un avion ayant violé l'espace aérien vénézuélien est abattu



Caracas, 21 février, (RHC).- Le commandement stratégique opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne a fait savoir que l'avion qui a violé l'espace aérien du Venezuela, dans le Sud du Lac Maracaibo, dans l'État de Zulia, a été abattu.

Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a fait savoir que la Force Armée Nationale Bolivarienne est une institution engagée envers la défense de la souveraineté sous les principes établis dans la Constitution.

Aucun détail n'a été donné sur l'incident ou sur la provenance de l'avion.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122228-un-avion-ayant-viole-lespace-aerien-venezuelien-est-abattu>



Radio Habana Cuba